



幸田町の花火がテレビ放映

中京テレビ「WAKU WAKU」撮影 9/1

万博関連番組として、中京テレビで放映中の「WAKU WAKU(ワクワク)」の撮影が行われました。幸田町の花火を取り上げた今回は、タレントの三倉茉奈さん・佳奈さんが荻の立物花火や芦谷の手筒花火などの作業風景を見学する様子を撮影しました。この映像は、9月24日(土)午前11時40分から正午まで「WAKU WAKU #77 花火の町・幸田町」として放映されました。

幸田の手筒が会場を彩る

炎の舞 9/13~9/17

愛・地球博の愛知県ウィーク・パート2のイベントの一つとして、三河地方の伝統芸能である手筒花火が披露されるイベント炎の舞が、愛・地球広場とながくて広場で行われました。幸田町代表の芦谷煙火愛好会の手筒花火は、9月13日(火)には愛・地球広場で、15日(木)にはながくて広場で行われました。5日間に渡って披露された炎の舞で、8市町村約350本の手筒花火が愛・地球博の夜空を彩りました。



迅速な災害対応を

幸田町総合防災訓練 9/3

各地区の自主防災会など703人が参加して、幸田町総合防災訓練が開催されました。今回は新消防庁舎が完成して初めての防災訓練であり、防災ヘリによる搬送訓練など初めての試みも見られました。



フォトニュース

身近な情報を広報へ

広報直通ダイヤル(63)51132

FAX(63)51139

E-mail:kikakujo@town.kotajp

まちかど

西三河 5 町のソフトボール大会で好成績

西三河 5 町子ども会ソフトボール大会 8 / 28

額田郡、幡豆郡 5 町の代表子ども会によるソフトボール大会が一色町坂田総合グラウンドで開催され、幸田町代表の大草子ども会が優勝、横落エンゼル子ども会が 3 位に入りました。



優勝の大草子ども会



3位の横落エンゼル子ども会

幸田町代表の2チームが優勝

愛知スポレクフェスティバル2005

西三河地区女子ソフトボール大会 8 / 28

とぼね運動場で愛知スポレクフェスティバル2005西三河地区女子ソフトボール大会が行われました。西三河を代表する8チームが熱戦を繰りひろげ、幸田町代表の大草レディースと岩堀レディースは、それぞれのブロックで見事優勝しました。



幸田の秋を発見

筆柿初出荷 9 / 19

幸田町の特産である、筆柿の初出荷が始まりました。今年は例年に比べ収穫量は少なめですが、雨が少なく、日照が強かったため、甘みは強く良い出来だそうです。収穫はおおむね10月末までに行われ、北陸や長野、東京や大阪など全国各地に出荷される予定です。

カンボジアをよく知ろう

幸田 = カンボジア「フレンドシップ講演会」

9 / 10

幸田町商工会館で、幸田 = カンボジア「フレンドシップ講演会」が行われました。講師の石澤良昭氏は、『アンコールワットはカンボジアの極楽浄土』という演題のもと、「カンボジア人は非常に朗らかで優しく、堂々としていいる。これは、大自然と向かい合って生きているからであり、これがアンコールを生み出す土壌となったと考える」と話されました。

